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徐永宝率百名镇村干部赴外地考察学习

全力做好“聚焦富民”文章

本报讯（记者 杨晓莉）日前，我
市“聚焦富民·千名镇村干部大培训
活动”正式启动。21日至 22日，市
政协主席徐永宝率领开发区、汤庄
镇、周山镇、临泽镇第一书记、镇村
干部等 100余人分赴苏州太仓市、
盐城大丰区、盐城建湖县、泰州兴化
市等地考察学习。市委常委、组织部
部长王学峰参加活动。

考察期间，考察团一行进企业、
走社区、看项目、听介绍，学习各地
在现代农业、民营经济、全域旅游、
生态建设等领域的成功经验和做
法，对比先进、查找差距、推进发展。
21日上午，在苏州太仓市，考察团
一行重点考察了位于城厢镇的东林
农场专业合作社、电站村生态园，与
现场工作人员详细交流，询问发展
经过，了解经验做法。下午，考察团
一行又风尘仆仆赶往盐城大丰区以
盛产早酥梨闻名的大中镇恒北村、
丰收大地现代农业示范区和享有

“中国荷兰村”美称的荷兰花海旅游
度假区，细细品味苏北滨海新城区
的独特韵味。

22日上午，在盐城建湖县，考
察团考察了池塘循环水生态养殖基
地、现代渔业产业园、九龙口大闸蟹
有限公司、富港种业专业合作社等
处，双方相互交流了水产品养殖、特
色农业种植的经验和做法。随后，大
家又来到该县恒济镇建河村、九龙
口镇梅苏村、广丰镇东乔村、庆丰镇
吉庄村了解、学习特色村镇建设和
富民产业发展经验。22日下午，考
察团一行赴泰州兴化市竹泓镇，领
略国家级非物质文化遗产———传统
木船制造的技艺，并参观了陈堡镇
曹黄村农业园以及市经济开发区电
子商务产业园等处。

通过外出考察学习，考察团成
员不仅增长了见识，学到了先进经
验，而且进一步认清了差距，找准了
问题，明确了方向，增强了加快发展
的动力。大家表示，将认真总结并运
用好此次考察活动的成果，用心学
习、用心思考、用心实践，在今后工
作中，把先进地区的发展经验运用
到带领群众致富的实践中去，全力
做好“聚焦富民”这篇大文章。
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9月 28日至 10月 4日,扬州高邮国家农业科技园区（卸甲镇）将举

行“相约农科区、喜迎十九大”系列活动，届时将有项目签约、重大项目
开竣工仪式、文艺演出、花卉推介、家用花卉栽培讲座、插花表演、猜谜
送花、抽奖送花、名人书画展、园区风采摄影展等活动。为方便广大市民
前来参观游玩，特在市区城市规划展览馆、大剧院、文游台、波司登开元
大酒店设立 4个大巴站点免费接送市民(有礼品赠送)。

大巴接送时间：9月28日至10月4日每天上午 8:00、下午
2:30各一班车，回程时间：上午11:00、下午5:00。

党工委
管委会扬州高邮国家农业科技园区

以“眼里不揉沙子”的态度倒逼“减化”工作

今年被列入扬州市关闭计划12家化工企业全部关停
本报讯（通讯员 顾小青 记

者 殷朝刚）近日，高邮助剂厂
正式停产关闭，至此，我市今年
列入扬州市关闭计划的 12家
化工企业全部关停。据了解，除
此而外，我市还有 3家被列入
明年关停计划的化工企业提前
关停。

省“263”专项行动开展以
来，我市动真碰硬，以“眼里不
揉沙子”的坚定态度，倒逼“减
化”工作。在每月一次的问题点
评会上，市委、市政府主要领导
要求大家“只讲问题，不讲成
绩；只讲怎么干，不讲怎么难；
只讲整改到位没有，不讲打算
怎么整改”，并让犹豫观望、行

动缓慢的乡镇、园区及相关部门
逐一“表态”，切实做到坚决关、提
前关、主动关、彻底关、和谐关。

为确保完成相关化工企业
关停任务，实现“彻底关、关彻
底”的目标，我市不但拿出“硬
着子”，而且拿出专项资金，在
全省率先制定了《关闭工业企业
补贴奖励暂行办法》，明确了化
工企业关闭标准，并确定了土
地、厂房设备、人员安置等方面
的补贴办法，确保设备拆除到
位，不发生安全事故；职工安置
到位，不出现群体事件；厂区清
理到位，不留下安全隐患；关闭
清算到位，不遗留问题矛盾。

为使关闭化工企业合乎“程
序”，我市还制订了关闭企业工
作步骤、工作内容、操作方法以
及关闭企业协议书等指导性文
件材料，推荐给有关乡镇、园

区，要求对关闭企业逐家建立台
账，从事实上、法律规定上固定
关闭证据。同时，还筛选出 8家
有资质的评估机构供关闭企业
选择，对关停工作进行核查、监
督、处置。在关闭化工企业过程
中，我市不是简单地一关了之，
而是从企业家发展的愿望、产业
调整的角度，帮助企业转型、转
行发展，并积极协调职工安置等
工作。

尤其值得一提的是，尽管高
邮市助剂厂上年纳税 1000多
万元，但我市仍以壮士断腕的决
心和担当关闭该企业。关停过
程中，市领导及相关部门多次现
场办公推进，高邮镇专门设立工
作组进驻企业。在企业的理解
配合下，专业团队进场处置残余
物料，使该企业关停工作得以顺
利实施。

砥砺奋进的五年 潘学元在深圳招商周督查汇报会上强调：

要更加突出招商引资“一号工程”地位
本报讯（通讯员 张凌翔）9月

19日至 22日，我市举行深圳招商
周活动，并于 21日在深召开招商
督查推进会。市长潘学元在会上强
调，高邮经济社会的转型发展关键
在干部，要把招商引资作为推动发
展、提升能力、锻炼干部的重要抓手，
切实摆上“一号工程”位置。

作为我市“百日招商”行动的组
成部分，此次深圳招商前期准备充
分，活动务实高效。高邮镇在深圳设
立了招商办事处，并在招商周期间
对办事处前期对接的企业进行了逐
一拜访，实地检验办事处工作成效。
开发区与专业招商机构开展定向招
商，为筹建的光电子产业园、PCB产
业园储备了一批项目。市领导潘学
元、赵广华、邱加永、傅晓等分别率
队拜访洽谈了生态长廊、兆驰芯片
封装、粤创3D产品、元宝机器人、奥
士康线路板、高峰电子模组等一批
项目。活动期间全市共组成20支招
商小分队，洽谈推进项目38个，新
签约产业合作项目8个，总投资折
合人民币26亿元。

潘学元在督查汇报会上逐一评
点了各地的招商成效。他指出，深圳
招商周活动效果好于以往、好于预
期，活动的触角遍及深圳、惠州、东
莞、广州等地，不仅重点园区在大项
目的招引层次上有了跃升，其他乡镇
对粤招商也取得了重大突破，说明各
级对珠三角的产业研究更加深入，招
商意识、工作力度在不断强化，特别
是围绕自身产业定位开展精准招商
的行动已经在实践中开始取得成功。

潘学元要求，要抓住连淮扬镇
高铁 2019年通车的机遇，提前布
局、建好载体、储备项目，为高邮的
新一轮大发展积蓄力量。

潘学元强调，要把招商引资作
为汇聚经济元素、推动产业转型升
级的重要抓手，大力度推进，在招商
引资一线锻炼培养视野开阔、思维
活跃的干部队伍，提升干部整合资
源、协调各方、攻坚克难的能力。

市委常委、常务副市长赵广华
对下阶段招商工作提出了强化驻点
招商、精准招商、载体招商，必保必
成全年目标任务的要求。

为迎接党
的十九大胜利
召 开 ，21日 下
午，由市委宣传
部、市文明办和
市文广新局共
同主办，市文化
馆承办的高邮
市第二届“幸福
和声”合唱比赛
在高邮市外国
语学校报告厅
举行。来自全市
各乡镇（园区）
的 14支代表队
参加了本次比
赛。
志荣朕宇玮玮
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我市专题部署治安巡防工作
本报讯（通讯员 尤宫新 记者 王小敏）22日下

午，我市召开加强治安巡防工作会议。市委常委、政
法委书记徐健出席会议，副市长、市公安局局长刘
春林主持会议。

近年来，我市各乡镇（园区）根据市委、市政
府和市综治委的统一部署和要求，加强领导，加
大投入，巡防力量配备、巡防运行质态、巡防社会
效果都有了明显增强和提升，为保持全市治安大
局的稳定，为巩固全市平安建设的成果作出了积
极贡献。

徐健强调，各乡镇（园区）及有关部门要在巡防
队伍运行机制创新、专职巡防与社会资源联动联防、
城乡巡防统筹协调发展、巡防工作如何让群众满意
等方面多思考、多钻研、多创新，进一步规范巡防执
勤行为，提升巡防队伍运行质态，加大巡防工作投
入，全力维护社会稳定，以优异的成绩向党的十九大
献礼。

刘春林要求，要切实增强做好治安巡防工作的
积极性、主动性、创造性，做到真重视、真巡防、真考
核、真见效，努力使我市巡防工作再上新台阶。

会上，市公安局相关负责人还对《关于进一步
加强乡镇社会治安巡防工作的意见》进行了解读。

乡镇（园区）分管负责人赴京

学习考察现代高效农业
本报讯（通讯员 易军 记者 陆业斌）18日至

20日，市委常委、市政府党组成员、市委统战部
部长杨文喜率各乡镇（园区）分管农业工作负责
人赴北京考察学习现代高效农业。

代表团一行先后参观考察了通州国家农业
科技园区、国家航空航天育种基地、全国农业
展览馆等处。座谈会上，杨文喜指出，北京农业
产业历史悠久，此次参观考察的几个点，代表
了当前农业的发展方向，有助于大家解放思
想、拓展思路。各乡镇一定要突出重点、特点、
亮点，把我市农业结构三年战略性调整工作落
到实处。

考察期间，各乡镇（园区）分管农业工作负
责人结合本区域实际，对《高邮市农业结构战略
性调整三年行动计划（征求意见稿）》提出了修改
意见。

省卫计委领导调研我市基层卫生工作
本报讯（通讯员王鹤丽记者赵

妍东方）22日，省卫计委副主任李少
冬率队来邮调研我市基层卫生工作，
详细了解我市区域医疗卫生中心建
设情况和最困难家庭帮扶工作。市委
常委、宣传部部长潘建奇陪同。

在听取我市卫计委相关情况
汇报后，李少冬充分肯定了我市近
年来基层医疗卫生工作取得的成
效。他要求，各地各部门要高度重
视健康卫生工作，在推进基层医疗

卫生服务能力建设的过程中，突出
重点项目；注重医疗卫生服务能力
体系建设，明确各级医院的功能定
位，搭建好体系构架；全面落实好中
央、省对于医改服务的各项政策，聚
焦贫困人群，让困难群众真正摆脱

“因病致贫”困境，增强群众获得感和
认同感。

调研期间，李少冬一行还来到送
桥中心卫生院，实地查看了医院建
设、医疗基础设施、环境卫生等情况。


